

Press Release

FOR IMMEDIATE RELEASE



ONTARIO TEACHERS JOIN THE NETWORK OF LIFE

OTTAWA, August 23, 2011 — At its Annual Meeting, the Board of Governors of the Ontario Teachers' Federation today invited teachers, education workers, eligible students and union members across Ontario to join the Ontario Trillium Gift of Life Network.

After hearing a presentation on the new Ontario regulations on organ donation, Governors used computers and internet connection at the AGM to register at <http://beadonor.ca>.

OTF President Rian McLaughlin said "Many of us were surprised to learn that signing organ donation cards is not enough. So we provided access to computers for our Governors to register their intentions to be organ donors. Often we just don't make the time to sign up for this very important activity. Most of us became teachers because we want to make a difference in children's lives. Registering as an organ donor is in keeping with this moral purpose."

"According to the Ontario Trillium Gift of Life Network, if one person makes the decision to become a donor, up to eight lives will be saved. And up to 75 more lives can be significantly improved," President-elect Francine LeBlanc-Label added. "Christa McAuliffe, the American Teacher who died in the Space Shuttle Challenger disaster, was quoted as saying, 'I touch the future, I teach.' Being an organ donor is an additional way of touching the future."

"The medical miracle of organ donation is a wonder of the twentieth century," McLaughlin concluded, "We encourage all of our teacher and education worker colleagues, our students over 16, and our brothers and sisters in labour to be part of this amazing opportunity."

The Ontario Teachers' Federation is the advocate for the teaching profession in Ontario and for its 160,000 teachers. OTF members are full-time, part-time and occasional teachers in all the publicly funded schools in the province—elementary, secondary, public, Catholic and francophone.

-30-

For more information, contact:

Kathleen Devlin, OTF
(416) 889-0970

<http://beadonor.ca/>
<http://soyezundonneur.ca/>

<http://www.giftoflife.on.ca/>
<http://www.giftoflife.on.ca/fr/>

Suite 200, 1300 Yonge Street, Toronto, ON M4T 1X3 Canada
416.966.3424 • 1.800.268.7061 • FAX 416.966.5450
www.otffeo.on.ca

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



LES ENSEIGNANTES ET LES ENSEIGNANTS DE L'ONTARIO SE JOIGNENT AU RÉSEAU TRILLIUM POUR LE DON DE VIE

Ottawa, le 23 août 2011 — Lors de son assemblée générale annuelle, le conseil d'administration de la Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario a invité aujourd'hui les membres du personnel enseignant, les travailleuses et travailleurs en éducation, les étudiantes et étudiants admissibles ainsi que les syndiquées et syndiqués de l'Ontario à se joindre au Réseau Trillium pour le don de vie.

Après avoir entendu une présentation sur la nouvelle réglementation de l'Ontario concernant le don d'organes, les membres du conseil d'administration ont utilisé des ordinateurs et des branchements à Internet lors de l'AGA pour s'enregistrer sur <http://soyezundonneur.ca/>.

La présidente de la FEO, Rian McLaughlin, a déclaré : « Nombre d'entre nous ont appris avec surprise que la signature de cartes de don d'organes ne suffit pas. Nous avons donc offert aux membres de notre conseil d'administration l'accès à nos ordinateurs pour enregistrer leur intention de donner des organes. Nous négligeons souvent de prendre le temps de nous inscrire à cette activité très importante. La plupart d'entre nous avons choisi une carrière en enseignement parce que nous voulions contribuer à améliorer la vie des enfants. L'enregistrement au don d'organes s'inscrit dans cet objectif moral. »

« Selon le Réseau Trillium pour le don de vie, un seul donneur d'organes et de tissus peut sauver jusqu'à huit vies et améliorer considérablement jusqu'à 75 autres vies, a ajouté la présidente désignée, Francine LeBlanc-Lebel. Christa McAuliffe, l'enseignante américaine qui a péri dans la catastrophe de la navette spatiale Challenger, aurait dit : "Je touche à l'avenir; j'enseigne." Le don d'organes représente une autre façon de toucher à l'avenir. »

« Le miracle médical que constitue le don d'organes est une des merveilles du XXe siècle, a conclu Rian McLaughlin. Nous encourageons tous les membres du personnel enseignant et nos collègues travailleuses et travailleurs en éducation, nos élèves de plus de 16 ans ainsi que nos consœurs et confrères syndiqués de prendre part à cette formidable possibilité. »

La Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario est la porte-parole de la profession enseignante en Ontario et de ses 160 000 enseignantes et enseignants. Les membres de la FEO sont des enseignantes et des enseignants à plein temps, à temps partiel et occasionnels qui œuvrent dans toutes les écoles de la province financées par les fonds publics — élémentaires, secondaires, publiques, catholiques et francophones.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Kathleen Devlin, FEO
(416) 889-0970

<http://beadonor.ca/>
<http://soyezundonneur.ca/>

<http://www.giftoflife.on.ca/>
<http://www.giftoflife.on.ca/fr/>

Suite 200, 1300 Yonge Street, Toronto, ON M4T 1X3 Canada
416.966.3424 • 1.800.268.7061 • FAX 416.966.5450
www.otffeo.on.ca